



青のたすきは「地域ぐるみで子育てが面白い地域」=「あおの地区」(旧亀岡市立青野小学校区)として盛り上げることを目標に、地域資源を活かした活動に取り組んでいます。そのコンセプトの中心となる旧青野小学校(2024年3月閉校)で、2024年9月7日(土)に野外映画館&紙芝居を開催しました。

あおの地区を含め、育親学園でおなじ校区になった西部四町(宮前町、東本梅町、本梅町、畑野町)から164名、亀岡市・南丹市内から148名、計312名のお客様を迎え、ボランティアスタッフ、ご来店いただいた皆様、太鼓グループの皆様、出演者様、合わせて約400名が会場に集い、共に楽しい時間を過ごすことができました。

あおの星空映画館&紙芝居



16:45 オープニング太鼓
17:30~18:00
ヤッサン一座だんまるの紙芝居
18:45~20:45 映画
「ウヰョウカとチョコレート工場のはじまり」(定員300名)

※映画の鑑賞はブルーシートやブルーシートと本席ベンチをご用意しています。マイクア等ご持参いただくより快適にご覧いただくことができます。会場整理の都合上、参加人数を把握したいので、できるだけご予約の上ご来場ください。

予約受付~9/3(火)

入場無料
カンパ制

100%有志による運営
⇒とにかく楽しい!



昨年のメンバーが再結集してくれたのに加え、新たに小中学生メンバーや地域のメンバーが増えました😊



地元有志の出店。思い描く催しの形に近づきました!



今年もやります!(^^)!
新たな仲間募集中!



東本梅の太鼓同好会と、神前の太鼓グループの共演によるオープニング太鼓!この場所で実現したことに感激☆



6月にワークショップで作った竹ベンチテーブルを客席に

青のたすきでは他にも、行きつけの森づくりや竹活用ワークショップなど、地域の「困った」を「面白い」に変換して取り組む活動をしています。地域にこだわって活動することで、自分たちが住む場所を自分たちの手で面白くする活動のモデルの一つになれるかと考えています。

ホームページ



インスタグラム



フェイスブック



青のたすきの活動はこちらから⇒

TO BE CONTINUED...